
DER SCHLUESSEL-ROMAN NEROS

Demnächst erscheint:

Die Abenteuer des Encolp

Ein heidnischer Roman

in zwei Büchern

von

Petronius

Ⓛ

Wer diesen heidnischen Roman nicht aus Niebshes Werken kennt, dem der Petronius das Sinnbild des Übermenschen der Antike war, kennt sicher den „Arbiter Elegantiarum“ aus dem Roman „Quo vadis“ von Sienkiewicz. Dieser merkwürdige Heide hinterließ das Buch „Satyricon“; es ist wie man sagt: der Schlüsselroman des Kaisers Nero. Dieser heute einzigen deutschen Ausgabe liegt die Übertragung Wilhelm Heines zugrunde; der Text wurde revidiert und herausgegeben. Der Band, fünfzehn Bogen auf holzfreiem Papier gedruckt, ist ein kostbares Geschenk für jeden Bücherfreund.

Gebunden etwa M. 30.—. Ich liefere mit 40% und 11/10. Ab 100 Gg. mit 50%.

Paul Steegemann / Verlag / Hannover und Leipzig

DER SCHLUESSEL-ROMAN NEROS
